

Cuba participe avec sept gladiateurs au tournoi Henri Deglane



La Havane, 29 oct. (RHC)-. Sept gladiateurs défendront les couleurs de Cuba au 41e tournoi international de lutte Henri Deglane qui aura lieu à Nice, en France, le mois prochain.

Raúl Trujillo, chef technique de la Fédération nationale de lutte, qui annoncé la nouvelle à la presse a précisé que l'équipe messieurs est formée de jeunes lutteurs désireux de monter à des plans supérieurs en peu de temps alors que les dames sont plus expérimentées.

Le comité organisateur de ce tournoi, l'un des plus importants en France, attend plus de 200 gladiateurs d'une vingtaine de pays.



Radio Habana Cuba